

México recibe 17 millones de turistas extranjeros



México, 14 ago (RHC-PL) Durante el primer semestre de 2016 arribaron a México 17 millones de visitantes extranjeros, un incremento de 8,6 por ciento con respecto a igual periodo del año pasado, aseguró el secretario de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid.

Precisó que por este concepto se captaron divisas por 10 mil 63 millones de dólares, es decir, ocho por ciento más que en igual etapa del 2015, de acuerdo con un comunicado de la Sectur.

En una gira de trabajo por Ensenada, en el estado de Baja California, donde presentó el movimiento nacional Viajemos todos por México, subrayó que no solo el turismo internacional tuvo un comportamiento positivo sino que también el nacional logró cifras históricas.

El turismo local reportó 83 millones 200 mil llegadas a hoteles, en 2015, amplió.

De la Madrid explicó que de enero a junio de 2016 los hoteles alcanzaron 220 mil 583 habitaciones ocupadas promedio diarios, 3,7 por ciento más que en similar etapa del año pasado.

Además de un porcentaje de ocupación de 60,7 por ciento, equivalente a 0,8 por ciento de incremento que en el mismo ciclo de 2015.

Este sector, enfatizó, lleva 11 trimestres de crecimiento consecutivo, de ellos, cinco por encima del registrado a nivel nacional, lo que lo convierte en uno de los "principales motores de la economía y generadores de empleo".

Al presentar el movimiento nacional Viajemos Todos por México, capítulo Baja California, afirmó que este es un acuerdo entre los principales actores de la industria para dinamizar el sector en el país.

Expuso que de enero a mayo 865 mil turistas visitaron Ensenada, Mexicali, Playas de Rosarito, Teacate y Tijuana, es decir, 10,9 por ciento más que en el mismo periodo de 2015, de ellos 582 mil son nacionales y 284 mil internacionales.

Asimismo, el titular de la Sectur encabezó la inauguración del Centro de Atención de Visitantes de La Ruta del Vino y recorrió el Museo de la Vid y el Vino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/102771-mexico-recibe-17-millones-de-turistas-extranjeros>



Radio Habana Cuba